

**Kleine Anfrage
für die Fragestunde**

Hannover, den 23.06.2020

Fraktion der AfD

Das Krisenmanagement der Landesregierung

Ein Referent im Referat KM 4, „Schutz Kritischer Infrastrukturen im Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat“, hat eine interne Analyse zum Krisenmanagement der Bundesregierung im Zuge der Corona-Virus-Pandemie angefertigt. Dieses Papier hat der Mitarbeiter an alle Landesregierungen weitergeleitet, darunter auch an die E-Mail-Adresse eines Mitarbeiters im niedersächsischen Ministerium des Innern.

1. Ist es richtig, dass das oben angesprochene Papier bei einem Mitarbeiter des Innenministeriums per E-Mail eingegangen ist?
2. Wurde das Papier von Mitarbeitern des Ministeriums für Inneres bearbeitet/gelesen?
3. Wie wurde daraufhin seitens des Ministeriums für Inneres respektive der Landesregierung mit dem Papier verfahren?

Klaus Wichmann
Parlamentarischer Geschäftsführer